

かたくり

平成27年 8月28日
第55号(8月号)
北海道旭川東高等学校
定時制課程

夏季休業明け全校集会

8月18日(火)、25日間の夏季休業を終え、全校集会を行いました。

校歌斉唱に続き、山根校長先生から「8月も終わりに近づき、学校生活の後半に入る。また、気持ちを新たにして2校時目以降の授業に臨んで欲しい。」とお話がありました。

その後、各担当から連絡事項等が伝えられました。

教務部 前期の期末考査が9月3日(木)から始まります。前期中間で赤点をとってしまった生徒は、ここの踏ん張りどころです。

生徒指導部 個人情報取扱についての注意。自分の電話番号、メールアドレスなどをインターネット上に掲載や公開することで、事件の被害者になってしまう危険性があります。十分に気をつけてください。

進路指導部からは、就職試験の解禁日が間近に迫っています。準備を進めておくこと。また、今年度よりインターンシップを再開します。希望生徒4名が参加する予定です。

授業風景

だったのでしょか。

夏休み前の7月16日(木)、校長先生が定時制の教室に…授業や教室のようすを見にいらっしやいました。校長先生がいることに、しばらく気づかない生徒も…ノートをとるのに真剣



窓ぎわに立っているのが校長先生です。2年生の学級日誌を読んでいます。授業は、担任の先生の「**家庭総合**」で、「高齢期の生活を支えるしくみ」でした。



←3年「地理A」

気候についての単元でした。

今年の旭川は、気温も湿度も高い気がします…

↓ 1年「地学基礎」

魚類から両生類への進化の話でした



4年「生活教養」

お菓子づくり



カメラを向けると、反射的に？

ピース！

夏休み後半から、毎日雨が降っています。そして、雨の後は少しずつ気温が下がってきている気がします。気温の変化で、体調を崩さないよう健康管理を忘れずに。